



Información para los medios  
07 de noviembre de 2023

## **'VECINOS' GANA EL CONCURSO DE BANDAS EMERGENTES MINISTAGE, DE MINI.**

En un escenario vibrante y lleno de talento, el grupo musical 'Vecinos' ha conquistado la victoria en el prestigioso concurso de bandas emergentes MINISTAGE, organizado por la legendaria marca de automóviles MINI y donde Alejo Stivel (ex-líder de Tequila y productor de bandas como El Canto del Loco, Sabina o La Oreja de Van Gogh) fue el curador, productor y jurado del proyecto que determinó la victoria final de la banda catalana.

Este emocionante certamen atrajo a jóvenes talentos musicales de todos los rincones del país, quedando en la final solo tres: Atomic Lemons, Antimeta y Vecinos. El buen rollo se hizo sentir desde el comienzo con la gran intervención de Marta Vázquez (Presentadora de Rock FM) como maestra de ceremonias.

Aunque sea difícil de creer las bandas eran emergentes, sin embargo, su puesta en escena, la energía y las tablas que demostraron en el escenario podría ser perfectamente de bandas consagradas y acostumbradas a tocar frente a miles de personas.

"Es un honor anunciar a 'Vecinos' como los ganadores de MINISTAGE" decía Alejo Stivel, ex Tequila y uno de los mejores productores musicales de España. "Han logrado no solo captar, sino elevar la esencia única de la marca MINI con su música vibrante y su actuación electrizante", expresó Carlos Martínez, director de MINI "Esta asociación refleja el compromiso de MINI con la innovación y el respaldo a la creatividad emergente en el mundo artístico".

Se pudieron vivir varios momentos épicos, como cuando Alejo Stivel subió a cantar junto a Vecinos el tema 'Carlos Baute' de la banda o cuando pudimos ver bromear a Alejo sobre la felicidad que le da conducir un MINI ahora que por fin lo ha experimentado. Además de la actuación sorpresa de Alejo Stivel donde bajó del escenario permitiendo cantar a los invitados varios de sus mejores temas junto a él creando momentos inolvidables.

Como parte de su premio, 'Vecinos' obtuvo la exclusiva oportunidad de tener un MINI durante un año, la producción de un videoclip con MINI e ir de gira por toda España en el Tour de Alejo Stivel. MINI STAGE no solo ha permitido el reconocimiento de la banda Vecinos, sino que también reafirma el compromiso de MINI y su apoyo en al talento emergente y la música.

'Vecinos' expresó su profundo agradecimiento tanto a MINI como a sus apasionados seguidores, que los respaldaron durante toda la competición. "Estamos emocionados y agradecidos por esta increíble oportunidad. MINISTAGE nos ha brindado una plataforma única para compartir nuestra música con el mundo, y no podríamos estar más entusiasmados por lo que viene", comentaron al finalizar su actuación.

Como colofón pudimos ver a Marta pinchar y cerrar una noche mágica

MINISTAGE llegó a su fin, pero su legado quedará para siempre enmarcado en todas las canciones de todas esas bandas emergentes que gozaron de una gran visibilidad durante todo el proyecto

#### **El Grupo BMW**

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 30 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2022, el Grupo BMW vendió más de 2,4 millones de vehículos de pasajeros y más de 202.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2021 fueron de aproximadamente 16.100 millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron aproximadamente a 111.200 millones de euros. A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW tenía 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa fijó el rumbo del futuro en una fase temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean sistemáticamente el centro de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

[www.mini.es](http://www.mini.es)

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/MINIEspana>

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/MINIEspana>